

Aus der Einwohnergemeinde



Pressemitteilung

Spatenstich für zukunftsweisendes Bauprojekt auf dem Gemeindehaus-Areal

Mit einem symbolischen Spatenstich haben am Donnerstag, 5. Dezember 2024, die Bauarbeiten für das Ausbauprojekt Gemeindehaus, den Neubau Multifunktionsgebäude sowie für das unterirdische Parking Cher Nord offiziell begonnen. Die Fertigstellung der Gebäude und des Parkings ist für Ende 2026 geplant.

Am 4. Februar 2024 hat die Sarner Stimmbevölkerung dem Baukredit und damit dem Ausbau des bestehenden Gemeindehauses, dem Neubau eines modernen Multifunktionsgebäudes sowie der Errichtung eines unterirdischen Parkings Cher Nord mit klarer Mehrheit zugestimmt. Gut zehn Monate später markiert der Spatenstich den offiziellen Start dieses für die Einwohnergemeinde Sarnen so bedeutenden Bauvorhabens. «Diese Bauprojekte ermöglichen, die Infrastruktur der Gemeindeverwaltung und des Schulbetriebs so zu erweitern und die Parkmöglichkeiten im Zentrum so zu verbessern, dass sie den Anforderungen einer wachsenden Gemeinde gerecht werden», so Gemeindepräsident Jürg Berlinger. «Wir bauen heute für unsere und die zukünftige Generation. Das ist ein Freudentag für uns alle.»

Spatenstich vor dem alten und bald neuen Gemeindehaus

Zusammen mit Gemeindevizepräsident und Gemeinderat Peter Seiler (Departement Liegenschaften/Umwelt), Gesamtprojektleiter Roger Berchtold, Architekt Corsin Niggli, Rektorin Cornelia Slattner sowie einer Gruppe Schulkinder setzte Jürg Berlinger am Donnerstagnachmittag den ersten symbolischen Spatenstich. Anschliessend sprach Corsin Niggli, der verantwortliche Architekt, über die architektonische Umsetzung und die Herausforderungen des Bauprojektes. Nach dem offiziellen Teil stiessen die Anwesenden bei einem Apéro auf das Bauprojekt an.

Bezug für Ende 2026 geplant

Nach dem Spatenstich stehen von Ende Dezember 2024 bis Mitte April 2025 der Abbruch des Schulhauses 4 (Schulinsel) und die Rückbauarbeiten des bestehenden Gemeindehauses an. Gleichzeitig beginnt der Aushub für die neue unterirdische Einstellhalle Cher Nord. Im Anschluss sind von April bis Juni 2025 die Fundamentarbeiten geplant. Der Abschluss der Rohbauarbeiten wird für September oder Oktober 2025 erwartet. Der Bezug des ausgebauten Gemeindehauses mit Parking (mit 73 Parkplätzen) und des neuen Multifunktionsgebäudes ist für das vierte Quartal 2026 vorgesehen. Gemeindepräsident Jürg Berlinger: «Wir danken der Bevölkerung fürs Verständnis und die Kooperation während der Bauphase und freuen uns darauf, mit diesem Projekt die Gemeindeinfrastruktur nachhaltig zu verbessern.»

Sarnen, 6. Dezember 2024

Kontakt:

Für Medienauskünfte zum Spatenstich:
Jürg Berlinger, Gemeindepräsident
079 218 53 09 / juerg.berlinger@sarnen.ch

Für Medienauskünfte zum Bauprojekt:
Roger Berchtold, Gesamtprojektleiter
041 666 35 01 / 079 444 40 61 / roger.berchtold@sarnen.ch